

Regierungsratsbeschluss

vom 26. August 2013

Nr. 2013/1576

Diözesankonferenz des Bistums Basel; Solothurnische Vertretung und Präsidium ab 1. August 2013

1. Erwägungen

Ende Juli 2013 sind Regierungsrat Walter Straumann, Mitglied der Diözesankonferenz des Bistums Basel und amtierender Präsident, sowie Regierungsrat Klaus Fischer, ebenfalls Mitglied, aus ihren Ämtern als Regierungsräte ausgeschieden. Ihre Nachfolge und das Präsidium in der Diözesankonferenz sind auf diesen Zeitpunkt neu zu regeln.

Regierungsrat Dr. Remo Ankli, Vorsteher des Departementes für Bildung und Kultur, übernimmt neu das Präsidium. Zweiter Abgeordneter wird Regierungsrat Roland Heim, Vorsteher des Finanzdepartementes.

2. Beschluss

- 2.1 Vom Ausscheiden der beiden Regierungsräte Walter Straumann als Präsident und Klaus Fischer als Mitglied der Diözesankonferenz des Bistums Basel per 31. Juli 2013 wird unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.
- 2.2 Präsident der Diözesankonferenz wird rückwirkend auf den 1. August 2013 Regierungsrat Dr. Remo Ankli.
- 2.3 Neues Mitglied der Diözesankonferenz wird rückwirkend auf den 1. August 2013 Regierungsrat Roland Heim, Vorsteher des Finanzdepartementes.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Regierungsrat

Walter Straumann, alt Regierungsrat

Klaus Fischer, alt Regierungsrat

Staatskanzlei (3)

Personalamt

Mitglieder der Diözesankonferenz (20)

Regierungen der Diözesanstände (10)

Domkapitel des Bistums Basel, Baselstrasse 58, 4501 Solothurn

Bischöfliches Ordinariat, Baselstrasse 58, 4501 Solothurn